
 

 

 

   平成 30年 7月 6日（金）通算第１２２７回７月第 1例会 

 

新年度の第 1例会がダニエルハウス（通常例会場）で行われた。 

２７代会長 前原信之君の所信挨拶  

ズバリ、テーマは、【力強いクラブを築く】 

本日は 2018－19 年ロータリー年度の最初の例会、皆さんと        
共にロータリーの新たな役割に取り組む最初の日です。 
また森田会長からリーダーシップのバトンを受け取り、 
後任となる人達にバトンを渡す準備を始める日です。 
私たちが職務を全うし 1 年後に退任する頃には我がクラブは 
さらに大きく、強く、効果的となり、その価値をより一層 
高めていることと思います。 
ロータリーの役割におけるリーダーシップは、その性質から、よくリレー競争にたとえられます。それは

個人競技ではなく、チームで行うものです。私を含め、今年度のリーダーとなられた 
役員、委員長と会員の皆さんが一つのチームとなるのです。 
私たちは同じ目的を持っています。それはロータリーの奉仕によって世界を変えること。一つ一つのプロジ

ェクト、クラブの活動、そして地域社会の力によって変えていくのです。 
今年の RI のテーマは「インスピレーションになろう」です。 
私は 13 年にわたり、先輩ロータリアンの活動を通じて、真に意欲を高めていく姿を見てきました。奉仕を

通じて最も大きな影響をもたらす人とは、必ずしも多くのリソース、豊かな経験、または幅広い人脈を持つ

人ではありません。大きな影響を生むのはインスピレーションを得た人たちではないでしょうか。何かをし

た経験、見た経験、または誰かに会った経験など、その経験で心に火がともされ、奉仕のインスピレーショ

ンを得たのだと思います。 
今年度、私はもちろんですが、会員の皆様におかれましても、ご自身の中にインスピレーションを見出す

だけでなく、まわりの人々へのインスピレーションになっていただきたいと思います。 
奉仕に意義を見出し、影響を生み出すものとしての自己を認識し、さらに多くを成すことに意欲を燃やすロ

ータリアン同士で力を併せ、力強いクラブを築いてまいりましょう。 
情熱をもって模範となり、今よりもっと堅実で魅力のあるクラブへと導くためにお力をお貸しください。 
不肖 私、前原はこれからの 12 か月間、力の限り努力する所存です。榮井幹事をはじめ各委員長さんとタ

ッグを組んで、あるいは吉岡副会長に色々とお世話になりながら頑張ってまいります。1 年間どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場 ダニエルハウス 太田市飯田町８９５ ℡ ０２７６－４７－１２２２  

◇例会日 金曜日 １２：３０～（食事１２：００～）  

◇事務局 〒３７３－０８５３ 太田市浜町３－６ 太田商工会議所会館４階１２号室  

TEL ０２７６－４８－８２３１ FAX ０２７６－４８－８２３２  

Eﾒｰﾙ ｏｔａ-ｃｈｕｏ＠ｒｉｄ２８４０.ｊｐ  

会  長   前原 信之 

幹  事   榮井 孝広 

クラブ広報委員会 

委 員 長   矢島壮一郎 

副委員長   田村 政一 

 



 今年の仕切りは小暮に任せろ 

よくよく顔ぶれを見てみると、当然であるが、 

ＳＡＡの小暮正人さんも、今回初の出番。      

パスト会長のテクニックでスムーズな例会運営。 

又、新装太田中央ＲＣを肌で感じようと、 

約半数の会員の皆様に出席していただいた。 

 

 

                      

 

 

 

 

                          

 

   

 

 

 

                          

 

 

 

 

３度目の委員長 俺に任せなさい。 
委員長３度目となると気力が萎えたり、片手間で委員会活動をしそうだが、どっこい、 

夜間の懇親例会設営がメインの委員会です。反対に張り切ってしまうでしょう。 

釣部会の副部会長も務めるので、やる気満々です。期待してください。 

 

「７月誕生祝・創立発表」クラブ会員組織・強化委員会 委員長 家泉 栄一  

   【誕生祝】大谷 克己（ 1日） 

新井 尚孝（13日）         

天沼  稔（21日） 

   【創立発表】岡部 英夫、鈴木 孝史 

 

 

 〖出席 100％表彰〗初回は該当者なしでした。 

  実質出席率 100％なので、なかなかこの賞は 

  獲得できない。次回を目指そう。 

 

 



  

 乾杯の発声は大谷克己さんです。なんとなく６０歳を 

迎えました。小学生バレーボール大会・新潟中央ＲＣ友 

好クラブ交流等重要な役職を歴任してきました。 

まだまだこれからです。ＲＣ的には「ひよっこ」ですの 

で、これからも、頑張ってください。          

   

 

榮井 幹事の初仕事です 

会長のお供というより、一歩先に行動する幹事ができそうですな。 

１年間、会長を誘導してやってください。 

【幹事報告】 

  ①７月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です。（６月＝１１０円） 

②２０１８～１９年度「会長方針」「上半期行事予定」「年間行事予定」「委員会構成」 

「予算」、「２０１７～１８年度決算」を配布しました。  

   ③次週１３日の例会は、会場がマリエール太田に変更になります。 

④分区内の例会変更：館林 

    分区外の例会変更：前橋東、前橋北、前橋南、伊勢崎南、伊勢崎東、藤岡、安中、 

藤岡北、藤岡南 

⑤会報：ガバナー月信７月号、２０１７－１８年度１３号（号外） 

 

 

【委員会報告】 

三角副委員長 出番です。 

荒牧委員長は、長年ロータリーの役職を務めてこられましたので、業務権限を副委員長の 

三角さんに委譲したようだ。思えば、委員会行事は必ずしも委員長の独占場ではなく、委員 

会として運営できることが大切ではないだろうか。委員長は、出来る限り委員会メンバーに 

役割を振ることにより、会員のステージができると思う。 

 

ロータリー財団 委員会「『Ｒ財団・ポリオ・米山』寄付者報告」副委員長 三角俊文 

○Ｒ財団寄付者一覧（敬称略） 

荒牧・赤石・石塚・家泉・尾関・大谷祐・大谷克・岡田・川田・北澤・小暮正・小板橋 

榮井・新野・原島・長谷川・萩原・深川・前原・森田・吉岡 

  ○米山寄付者一覧（敬称略） 

     荒牧・赤石・石塚・尾関・大谷克・川田・北澤・小暮正・小板橋・榮井・新野・原島 

     長谷川・萩原・深川・前原・森田・吉岡 

 ○ポリオ寄付者一覧（敬称略） 

        荒牧・大谷克・小暮正・小板橋・榮井・新野・原島・長谷川・萩原・前原・ 

     

 



少しドキドキ、準備は怠らずに・・・ 

 矢島さんは入会３年目の初委員長で、まだわからないことだらけでしょうが、実は与えられた

業務以上にすることが多いのがクラブ広報委員会です。 

やる気になると、会長より忙しいかもしれない。頑張ろう。 

 クラブ広報 委員会「ロータリーの友」７月号紹介 委員長 矢島 壮一郎  

＊ＲＩ指定記事はよく読んでね。 

＊スーツの掟、ロータリーの会員は正式な会議に出席することが多いがこの場合は 

スリーピースを着用すると良い。【友】縦書き１８ページを紹介。 

 

初仕事は、することいっぱいです。準備から運営まで。 

 現在、当クラブには３名の女性会員が所属しています。 

新野幸子さんがクラブ管理運営委員会の委員会の委員長に就任しましたので、女性会員委員長 

就任率 100％です。その積極的な行動にいつも頭が下がります。 

 今日は、会場設営から始まり 国家・奉仕の理想ソング準備と初委員長で初仕事の中では、 

１番業務が沢山でした。今まで例会場は指定席（委員長判断）でしたが、今度は自由席方式に 

なるのかな。自分の席は自分で決めましょう。 

 ニコニコ基金 

  前原会長・榮井幹事「１年間よろしくお願いいたします。」 

赤石・石塚・家泉・鵜飼・尾関・大谷祐・大谷克・岡田・小暮正・小板橋・新野・滝本・ 

萩原・原島・長谷川・蛭田・松本・吉岡「前原会長・榮井幹事１年間頑張ってください」 

 出席報告  会員総数 ５５名 本日出席 ２７名 事前メイク１８名 合計４５名 

       本日の出席率 ８１.８２％ 

 

クラブアッセンブリー 

 いや～クラブアッセンブリーってなんだ。よく聞くけど、なんだかパッとしない。 

・アセンブル：組み立てる 
・アセンブリー：組み立てのこと、または組み立て品 
・アセンブラー：組み立てるもの・人 

 アセンブルする人はアッセンブラーで、その仕事のことをアッセンブリーと言う。 
何のこっちゃー・・・となるわけですが、きっと、クラブを組み立てる会議ということになるので

しょうか。あとで、ガバナーにお聞きしてみよう。 
① 「２０１７～１８年度 決算報告」 直前会長  森田 健夫 

② 「２０１７～１８年度 監査報告」 パスト会長 大谷 祐三 

  

 

決算が報告、決議が終わりまして、いよいよ、会長方針発表です。 

今年は、どんな方針が飛び出すのか。地区で鍛えたロータリー感性を、中央クラブで存分に 

発揮してもらいたいと思うのは私だけでしょうか。 

 



会長方針 

 活性化 出席したくなる例会 活力のあるクラブ  
 
会長方針 
２０１８～２０１９年度会長 前原信之 
 
本年度のＲＩテーマである「インスピレーションになろう」の意味するところは、ロータリア

ンが社会と連携して次の世代にまで繋がる持続可能な変化を生み出すことが目標であり、そのた

めにはまず自らを変革し世界を変える行動人になるインスピレーション【創造的刺激】を与える

人になろうというものです。 
 
我がクラブは１９９２年５月に創立して以来２７年の歴史を積み重ね、会員数６０名に迫るク

ラブになります。今日まで社会奉仕団体として第一線で活躍するクラブとなれたのは、漫然と時

が流れたのではなくチャーターメンバーやパスト会長のリーダーシップのもと、全会員がロータ

リーの目的である「奉仕の理念」の実践と時代に合った組織の変革、そして社会のニーズに合っ

た奉仕活動や運動を展開してきた成果だと思います。 
 
本年度はクラブの運営方針として、特に会員の退会防止とクラブの更なる活性化をあげ、魅力

あるクラブづくりを目標に以下の項目を重点に活動してまいります。 
① 委員会と部会活動を通し、会員相互の緊密化を図る。 
② 例会運営を工夫し、を創る。 
③ ロータリーの意義を再認識し自己研鑽に励むことにより、活力のあるクラブづくりを図る。 

 
 未熟な会長ですが会員の皆様のご協力を賜り、丁寧に運営してまいります。 
一年間よろしくお願いいたします。 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

地区数値目標として以下の寄附目標額が挙げられています 

 会員の皆様のご協力をお願いいたします。 

  ロータリー財団      1 人 １５０ドル以上 

  米山奨学      １人 １６，０００円以上 

  ポリオプラス    １人 ３０ドル以上 
 



会長 前原 信之 

 

部会報告 
当クラブには、伝統あるゴルフ部会と新設２年目の釣部会があります。両部会とも年間を通じ

て、多くの事業を行い、クラブ会員にとどまらず、クラブ外の方とも交流を深め、会員の勧誘活

動にも力を注いでいます。公式行事外でも事業を行っておりますので、ご参加ください。                                        

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

釣部会長 松本と副部会長 家泉君 

部会員 大谷克巳君・板橋君 

  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会員 矢島君 

部会員 藤井君 

釣り部会 


